



Mi Universidad

Nombre del Alumno: LEYDI LUCERO PEREZ ARGUELLO

Nombre del tema: DISCURSO

Nombre de la Materia : COMUNICACIÓN ORAL

Nombre del profesor: MARIA ANTONIETA LOPEZ LEON

Nombre de la Licenciatura: PSICOLOGIA

Cuatrimestre: SEGUNDO CUATRIMESTRE

BTS: Más que una Banda, un Fenómeno Global

En 2013, siete jóvenes con un sueño debutaron en una pequeña compañía en Corea del Sur. Nadie imaginaba que, años después, serían una de las bandas más influyentes del mundo. Esta es la historia de BTS: un grupo que no solo conquistó la música, sino también los corazones de millones."

BTS, también conocido como Bangtan Sonyeondan, ha trascendido las fronteras del idioma y la música para convertirse en una influencia global. No son solo ídolos del K-Pop, sino embajadores del arte, la cultura y el cambio social. Está formada por siete miembros: RM, Jin, Suga, J-Hope, Jimin, V y Jungkook. Cada uno de ellos aporta su propia personalidad y habilidades únicas al grupo.

BTS ha revolucionado la industria musical con su sonido innovador, fusionando géneros como el pop, el hip-hop. Lo que hace a BTS especial no es solo su música pegajosa y sus coreografías impresionantes, sino también los mensajes profundos que transmiten a través de sus letras. Abordan temas como la salud mental, la identidad y el amor propio, lo que les ha permitido conectar emocionalmente con sus seguidores, conocidos como ARMY.

Ha logrado algo que pocos artistas han conseguido: unir culturas. Han llevado el idioma coreano a cada rincón del mundo y han demostrado que la música no necesita traducción para emocionar y generar cambios. En 2018, hablaron en la ONU sobre la importancia de amarse a uno mismo, reforzando su mensaje de autenticidad y empoderamiento.

El éxito de BTS no solo se refleja en la música, sino también en la economía. Han generado miles de millones de dólares para la industria surcoreana, impulsando el turismo y la moda. Además, su influencia se ha expandido apoyando causas sociales, donando a organizaciones como UNICEF y fomentando campañas de inclusión y diversidad.

BTS también ha sido pionera en llevar el K-pop al escenario mundial, han logrado romper récords en plataformas de streaming y han sido reconocidos con numerosos premios internacionales. Su impacto es indiscutible: han abierto puertas para otros artistas asiáticos y han contribuido a la globalización del K-pop.

Quiero resaltar que el legado de BTS va más allá de sus logros musicales. Han inspirado a millones a ser auténticos y a abrazar sus verdaderas identidades. Nos han enseñado sobre la importancia del amor propio y la aceptación personal. En un mundo lleno de desafíos y presiones sociales, sus mensajes resuenan profundamente. Su legado perdurará mucho más allá de los récords y los premios,

porque lo que realmente han cambiado es la forma en que el mundo ve la música, la cultura y el poder de la comunidad.

" Así que, ¿por qué no tomamos un momento para escuchar algunas de sus canciones? Quizás te sentirás inspirado, motivado o simplemente disfrutarás de su increíble música.

Recordemos siempre que, al igual que BTS, también podemos ser la voz que inspire y apoye a otros. Han cambiado la industria, han roto récords. Pero más allá de los premios y los números, lo que realmente los define es su conexión con las personas y su deseo de hacer del mundo un lugar mejor."

Así que, ya sea que seas parte de ARMY o no, hay algo que no se puede negar: **BTS ha cambiado la historia de la música para siempre.**

¡Gracias!